

第1学期終業式

令和2年8月28日(金)

あいさついっぱい 笑顔いっぱい やる気いっぱいの南っ子のみなさん、
おはようございます。

6月の学校再開から、南っ子のみなさんも先生方も、本当にいろいろなことに
一生懸命に取り組んでくれましたね。

今日は、担任の先生から通知票をいただきます。

校長先生は、今年も南鳩ヶ谷小学校465名の通知票全部に目を通しました。この2か月で
みなさんが学習したことやできるようになったこと、がんばったことが
たくさん書かれていました。それは、みなさんのがんばりを先生方が
ちゃんと見ていてくださっていたからだと思います。

みなさんが、いろいろなことができるようになったのは、みなさんが一生懸命
努力したからです。

そして、がんばったみなさんを支えてくれている人たちがいたからです。

先生方は、みなさんがしっかり学習できるように授業の準備をし、根気強く様々なことを
教えてくださいました。

そして、おうちの方は、一生懸命働いてくれたり、ご飯を作ってくれたり、洗濯をしてく
れたり、みなさんの身の回りの世話をしていますね。特に、今年は今まで以上にみなさんの
健康に気を配ってくれていたと思います。だから、みなさんは安心して生活し、勉強ができ
るのです。

さらに、地域の方々も登下校の見守りなどを通してみなさんのことを
いつも温かく見守ってくれています。

たくさんの人たちがみなさんを毎日応援してくれたからこそ、みなさんがいろいろなことが
できるようになったことを忘れないでください。

今日は、1学期の学校生活を振り返り、いろいろなことができるようになったことを
おうちの人と喜ぶ日にしてください。

そして、成長している自分に自信を持ってください。

もちろん、まだできないこともあると思います。そこは、また新しい目標を立てて、
一歩ずつ前に進んでいきましょう。

休校中の家庭学習も、学校再開後の授業も、本当にみなさんはよくがんばりました。
来週から2学期です。また、みんな一歩一歩進んでいきましょう。

お話を終わります。